

国土交通省 東北地方整備局 能代河川国道事務所
 ホームページアドレス : <http://www.thr.mlit.go.jp/noshiro/index.html>

NOSHIRO
 80周年
 地域とともに歩む未来



おおだてこくどう

発行者： 大館国道出張所 〒017-0864 大館市根下戸新町1-68
 TEL 0186-49-0321
 FAX 0186-43-5819
 管理区間：7号（北秋田市今泉～大館市陣場）秋田自動車道（二井田真中IC～小坂北IC）



鷹巣大館道路10月22日(土)開通！ (15時30分予定)

鷹巣大館道路開通へのカウントダウン～その5～

木々も色づき、紅葉狩りに出かけたい今日この頃ですね！

鷹巣大館道路の開通日が10月22日(土)に決定し、開通へ向けての作業が急ピッチで進んでいます！

【イベントが開催されました】

10月10日に、大館市と北秋田市が合同で開通記念イベントを開催しました。

このイベントは、「鷹巣大館道路が開通する前に高速道路を歩こう」という記念イベントです。大館市50名、北秋田市も定員50名の予定でしたが2倍以上の申し込みがあったため大幅に増員して約130名の方が参加されました！皆さんに関心を持っていただけてるんだなあと嬉しくなります♪



今回開通する区間は無料区間となります。また、この道路は自動車専用道路となりますので、歩行者・自転車・軽車両及び二輪車(125cc以下)は通行できません。

参加者はバスで摩当山トンネル内に入り、両市の分岐点(境界)で合流しました。両市長のあいさつや開始式を行い、能代河川国道事務所の担当者から開通までの経緯や施設の概要の説明、トンネル本坑と平行する避難坑の見学などを行いました。

その後、摩当山トンネル出入口から、ウォーキングがスタートしました！



こんなに多くの参加者が集まってくれました！ありがとうございます！



摩当山トンネル内で合流し、ガッチリ握手を交わす、津谷北秋田市長と福原大館市長のお二人！



鷹巣ICへ向かってウォーキングする津谷北秋田市長と北秋田市の皆さん！



紅葉し始めた景色を見ながらウォーキング♪

北秋田市の方は摩当山トンネル北秋田側坑口から鷹巣ICへ向かって、大館市の方は大館側坑口から二井田真中ICへ向かってウォーキングしました。摩当山トンネルから鷹巣ICまでは約5km、二井田真中ICまでは約3kmの道のりですが、小さなお子さんからご年配の方まで参加され最後まで完歩されましたよ～！！

雨が心配でしたが、このウォーキング中はきれいに晴れてくれたため、参加された皆さんは良い思い出になったことと思います。



肩を組んでポーズする福原大館市長と坂事務所長のお二人！

今回参加した皆さんお疲れ様でした！**10月22日(土)当日は、15時30分に開通**となりますので、ぜひ今度はお車で鷹巣大館道路を走ってみてはいかがでしょうか！



参加された皆さんと能代河川国道事務所メンバーでパシャリ！開通Tシャツが良い感じ♪

道路愛護団体紹介④

毎年、国道7号を通行する方たちの目を楽しませてくれている花壇。この花壇は道路愛護団体(国道の清掃や、花壇の植栽・管理のボランティア活動を継続して行っている個人・団体)の皆様のおかげできれいな状態を維持しています。そこで毎年、活動していただいている道路愛護団体をご紹介します！



①餅田夫婦会 様

平成15年から大館市餅田で活動していただいています。毎年花壇をきれいに整えていただき、ありがとうございます。



②花協会 様

平成8年から大館市釈迦内で活動していただいています。今年活動20年となりました。ありがとうございます。



③白沢華友会 様

昭和59年から大館市白沢で活動していただいています。32年もの間、花壇を整えていただきありがとうございます。



道路愛護団体の皆様、いつもありがとうございます！

イベント情報

秋といえば紅葉ですね！紅葉は寒暖差が大きいほどきれいになるそうです！今年は寒暖差が大きく日中と夜間の寒暖差が10℃以上の日も珍しくないため、紅葉もきれいに色付いています。そこで、紅葉の名所をご案内です！

☆八幡平の長沼

森の中にある長沼、陽の光の中の紅葉や、鏡のようになった水面に映る紅葉がきれいです！

☆十和田湖

季節ごとの景色が楽しめる十和田湖ですが、特に秋の湖水に映える紅葉は豪華絢爛。遊覧船から見る景色も最高です！

☆湯瀬渓谷

奇岩絶壁が連なる景勝地で、渓谷沿いには遊歩道があるので、紅葉のほか、激流や滝といったいろいろな景色を楽しめますよ！

他にも紅葉の名所はありますので、ぜひ行ってみて下さいね！

